
 

 
Oggetto: Verbale della riunione del 09 Giugno 2016 (n. 08) 
 
La seduta inizia alle ore 18,30. 
 
Sono presenti gli architetti: 
Ugo Bonfreschi, Marcella Borghi Cavazza, Raffaello Cavalli, Lavinia De Bonis, 
Cristina Medici, Fabio Pezzolesi, Romolo Sozzi, Daniela Villani, Arsenio 
Zanarini. 
 
0 – Attività del Gruppo Sicurezza 
L’argomento non viene discusso 
 
1 – Legislazione regionale (Revisione L.R. 31/2002) – PDL 4036 – ora LR 15/13 
L’argomento non viene discusso 
 
3 – Tavolo di monitoraggio/discussione sul RUE di San Lazzaro di Savena 
L’argomento non viene discusso. 
 
4 – Attività di proposizione e revisione normativa in merito al PSC/RUE del 
circondario imolese 
L’ argomento non viene discusso. 
 
8 – Tavolo di monitoraggio del Regolamento del verde di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
14 – Osservazioni al RUE di Bologna 
L’ argomento non viene discusso 
 
18 – Federazione Architetti 
L’ argomento non viene discusso 
 
24 – Incontri formativi con i neoiscritti sul ruolo degli architetti 
L’ argomento non viene discusso 
 
34 – Attività con altri Ordini, Collegi e associazioni professionali 
L’argomento non viene discusso 
 
52 – Sisma in Emilia 
L’ argomento non viene discusso. 
 
58 – Comune di Bologna - Riperimetrazione zone soggette a tutela paesaggistica 
Gli arch. Sozzi e Zanarini espongono lo studio già fatto in passato sulla riperimetrazione 
dell’area sottoposta a vincolo paesaggistico. La Commissione vorrebbe proporre alcune 
modifiche, sia in riduzione (zona Saragozza/Andrea Costa?) che in aumento (zona tangenziale) 
di zone sottoposte a tutela. Si cerca di capire, consultando le normative, quali siano le 
procedure da adottare per tale richiesta. E’ stata confermata l’utilità/necessità di un convegno 
sull’argomento. L’arch. Sozzi si impegnato a preparare per la prossima commissione materiale 
utile per l’eventuale convegno. 
 
60 – Dematerializzazione delle pratiche edilizie nel Comune di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
62 – RUE dell’Area Bazzanese 
L’ argomento non viene discusso 
 



 

68 – PDL regionale sulla riduzione del consumo del suolo 
L’ argomento non viene discusso. 
 
69 – DGR sull’obbligo di installazione di sistemi di ancoraggio sui tetti e in facciata 
L’ argomento non viene discusso 
 
70 – RUE di Marzabotto-Vergato 
L’ argomento non viene discusso. 
 
71 – DGR sulla riduzione dell’inquinamento luminoso. 
L’ argomento non viene discusso. 
 
72 – RUE di Casalecchio di Reno 
L’ argomento non viene discusso. 
 
73 – Norme comunitarie 
L’ argomento non viene discusso. 
 
74 – Norma sul recupero dei sottotetti 
L’ argomento non viene discusso 
 
75 – Organizzazione interna della Commissione Normativa 
All’unanimità viene nominata Segretario della Commissione Normativa l’Arch. Medici. 
 
76 – Nuova legge urbanistica regionale 
Nella sede dell’ordine il 13 giugno ci sarà un incontro sulla nuova legge urbanistica regionale. 
L’arch. Bonfreschi sarà presente per la CN. L’arch. Sozzi, altro referente per la CN 
sull’argomento, non potrà partecipare. Si decide di avvisare l’altro referente per la CN sulla 
Legge Urbanistica, arch.Gullì, oggi assente. 
 
77 – Passante Nord 
Vengono espresse alcune considerazioni e perplessità sul passante Nord, sia 
per quanto riguarda le varie proposte progettuali che per la gestione del 
tema da parte dell’Amministrazione. 
 
La seduta termina alle ore 20,00 e si rinnova la convocazione per giovedì 
23 giugno 2016 alle ore 18,00, con il seguente ordine del giorno: 
 
1. Riperimetrazione zone soggette a tutela paesaggistica 
2. varie ed eventuali. 

 
 

Il coordinatore della CN 
arch. Raffaello Cavalli 

 


